

令和5年2月27日 小田原市立酒匂幼稚園 園長 越川 知香子

今年の酒匂幼稚園には、箱根山から"ママ鬼"(赤鬼、青鬼、紺鬼とリアルな怖い天狗鬼(副園長)がやって来ました。数日前から、子どもたちは節分に向けて自分たちが鬼に変身するためのコスチューム(お面、鬼パンツ、金棒)をつくり、鬼ごっこを楽しんでいました。当日、大きな太鼓の音と共に鬼がやって来ると、驚いた

様子でじっと見つめ、そのうちに怖くて泣く子がいる一方で「早く鬼をやっつけよう!」と果敢に豆を投げている子の姿もありました。("ママ鬼さん"大変お疲れ様でした。子どもたちはお母さん方とは気付かない様子でした。)『節分』が終わると、もうすぐ『雛祭り』です。時の経つのは本当に早いですね。日本の伝統文化に触れる体験を大切にしながら、かけがえのない日々を過ごしていきたいと思います。



## 令和 4 年度 酒匂中学校区の職員交流を紹介します!

【酒匂中学校区幼小中一体化教育研究会について】

酒匂中学校区の幼稚園・小学校・中学校の教育並びに教職員の交流を通して、相互理解を深め、学校教育の成果に資するとともに、地域の教育力の向上に努めることを目的としています。授業交流を通して幼児、児童、生徒指導の考え方等の共通理解を深め、情報交換を密にして地域の教育力やPTAなどの運営の充実に務めています。

#### 酒匂中学校(桜庭教諭)

### 酒匂小学校 (関野教諭)

## 富士見小学校(小山教諭)





関野先生は『新聞紙じゃんけんゲーム』をしてくれました。負けるとどんどん小さくなる新聞に大歓声の子どもたち。貨物列車も楽しみました!



桜庭先生の名前の 頭文字の言葉を探 したり、中学校で 習う俳句を教えて もらったり、『うら ぎだるま』の絵し をつくったりして 楽しみました!



先生方、お忙しいところ幼稚園の子どもたちのためにありがとうございました。





















# みんなで守りたい『おだわらっ子の約束』について



さくら組の2月の約束は**『もったいないことをしません』**でした。『もったいないばあさん』の絵本を読んだり、製作時にテープの使いすぎに気を付けたりしました。

ほし組の2月の約束は『**人に迷惑をかけません**』でした。人に迷惑をかけないようにするにはどうしたらよいか話し合いました。"ちくちくことばを使わない" "いやだと言われたらすぐやめる" など考えを出し合いました。

3月の約束は次のように決まりました。意識して守っていきたいと思います。

ほし組 3月の約束 「悪いことは悪い」と言える勇気をもちます

さくら組 3月の約束 人に迷惑をかけません